


**OCDE: INCERTIDUMBRE DE  
INVERSIONISTAS POR LA  
REFORMA JUDICIAL**


Foto: EFE

## Incertidumbre entre inversionistas por reforma al Poder Judicial: OCDE

La reforma al Poder Judicial aprobada en México ha creado incertidumbre entre los inversionistas, afirmó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE).

El jefe del equipo de México y Costa Rica de la OCDE, Alberto González Pandiella, calificó como "importante" esta reforma al Poder Judicial, ya que es de gran calado, pero también generó incertidumbre.

"La reforma judicial que es de gran calado, es una reforma importante, ha creado cierta incertidumbre entre inversores, tanto internacionales como como como domésticos", dijo en video conferencia con motivo de la presentación de informe "Perspectivas económicas" de la OCDE.

Consideró que para disipar esta incertidumbre entre los inversionistas nacionales y extranjeros se debe garantizar la independencia del Poder Judicial.

"Y, de cara al futuro, ahí la prioridad creemos que es, y la forma de disipar esa incertidumbre es centrarse en que el Poder Judicial sea independiente y también que goce de la profesionalidad necesaria para realizar sus funciones", subrayó el economista de la OCDE para México.

Como resultado de esa reforma al Poder Judicial recién aprobada en México, el domingo pasado se llevó a cabo un proceso electoral para elegir 881 cargos, entre ministros, magistrados y jueces, mediante la designación por voto directo.

### OCDE DESCARTA RECESIÓN Y CAMBIA PRONÓSTICO A DESACELERACIÓN

No obstante, en su más reciente informe, la OCDE revisó al alza su expectativa para el Producto Interno Bruto (PIB) de México, a un crecimiento de 0.4% en 2025, desde a contracción que anticipó en marzo pasado, con contracción de 1.3 por ciento.

Para 2026 también mejoró su pronóstico y ahora anticipa un crecimiento de 1.1% en comparación con la caída de 0.6% que estimó hace dos meses y medio.

De esta manera, mejoró su expectativa sobre el desempeño de la economía mexicana, ya que descartó la recesión que pronosticó para 2025 y 2026 en su reporte "Perspectivas Económicas Provisionales" difundido en marzo pasado y ahora pronosticó una desaceleración moderada.

Con información de AMEXI.



**Alberto González Pandiella, jefe del equipo de México y Costa Rica de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). (Foto: X @ OECD)**



**El secretario general de la OCDE, Mathias Cormann, y la economista jefa de la OCDE, Clare Lombardelli. (Foto EFE)**